

Stuttgart, 2. April 2014

Interesse an Gold steigt wieder

Politische Einflüsse sorgen für Dynamik am Goldmarkt // Bestand bei EUWAX Gold wächst kontinuierlich

Im ersten Quartal 2014 hat der Goldpreis um rund 6,7 Prozent zugelegt. Vor dem Hintergrund politischer Turbulenzen in einigen Schwellenländern und der aktuellen Entwicklung in der Ukraine war das Edelmetall dabei auch verstärkt als „Krisenwährung“ gefragt. Diesen Zusammenhang bestätigt eine aktuelle Studie des World Gold Council (WGC): Gold werde häufig als Schutz gegen Extremrisiken angesehen und habe in vergangenen Krisen geholfen, Kursverluste von Aktien und anderen Wertpapieren abzufedern.

Das Interesse privater Anleger an dem Edelmetall zeigt sich auch bei Gold-Wertpapieren: Für das zu 100 Prozent mit Gold unterlegte Exchange Traded Commodity EUWAX Gold (WKN EWGOLD) wurden an der Börse Stuttgart an jedem Handelstag 2014 mehr Kauf- als Verkaufsorders ausgeführt. EUWAX Gold konnte somit kontinuierlich Zuflüsse verzeichnen, der hinterlegte Goldbestand stieg seit Jahresbeginn um rund 230 Kilogramm auf aktuell 2,29 Tonnen.

„Angesichts der jüngsten politischen Einflüsse und der damit verbundenen Marktdynamik ist die einfache und flexible Handelbarkeit von EUWAX Gold an der Börse ein wichtiger Faktor für Privatanleger“, sagt Rupertus Rothenhäuser, Geschäftsführer der Boerse Stuttgart Securities GmbH. Gleichzeitig geht EUWAX Gold auf den Bedarf vieler Privatanleger ein, auf Wunsch auch Gold in Händen halten zu können: Das ETC verbrieft das Recht auf die kostenfreie physische Auslieferung des Edelmetalls in Form von Kleinbarren.

Jährliche Gebühren für die Verwahrung des hinterlegten Goldes gibt es bei EUWAX Gold nicht. Für den Kauf und Verkauf fallen lediglich die börsenüblichen Transaktionskosten an, die von der jeweils depotführenden Bank berechnet werden. EUWAX Gold lässt sich an der Börse Stuttgart ab einem Stück börsentäglich von 8 bis 22 Uhr handeln.

Weitere Informationen zu EUWAX Gold unter: <http://www.euwax-gold.de>

Über die Boerse Stuttgart Securities GmbH

Die Boerse Stuttgart Securities GmbH wurde gegründet, um Edelmetalle erwerben, veräußern, besitzen und verwahren zu können. Darüber hinaus kann sie Schuldverschreibungen begeben, die sie verpflichten, Edelmetalle zu liefern. Zu diesem Zwecke arbeitet sie in den verschiedenen Bereichen mit etablierten Partnern zusammen. Die Boerse Stuttgart Securities GmbH ist eine 100%ige Tochter der Boerse Stuttgart Holding GmbH.

Für Fragen aus den Redaktionen steht Ihnen die Pressestelle der Börse Stuttgart gerne zur Verfügung.